

Informationen aus dem Gemeindehaus

Beschaffung von zwei Geschwindigkeitsanzeigen; Bewilligung eines Nachkredits in der Höhe von CHF 7'000.00

Die Gemeinde Steffisburg verfügt aktuell über zwei Geschwindigkeitsmessgeräte. Diese kommen regelmässig in den verschiedenen Tempo 30-Zonen auf dem Gemeindegebiet zum Einsatz. Die Nachfrage zum Einsatz von Geschwindigkeitsmessgeräten ist in letzter Zeit stark gestiegen und die Gemeinde kann dieser mit den zwei vorhandenen Geräten nicht mehr gerecht werden. Zusätzlich gilt im Gebiet Schwäbis seit der Einführung des Bypass Thun-Nord eine Tempo 30-Zone, die erforderlichen Massnahmen befinden sich aber erst in der Vor- bzw. Umsetzungsphase. Gestützt auf diese Ausgangslage hat der Gemeinderat der Beschaffung von zwei zusätzlichen Geschwindigkeitsanzeigen zugestimmt und einen entsprechenden Nachkredit in der Höhe von CHF 7'000.00 bewilligt. Der Einsatz der Geräte ist einerseits ein Bedürfnis aus der Bevölkerung und dient andererseits auch der Erhöhung der Verkehrssicherheit, insbesondere in Quartieren und auf Schulwegen. Es ist vorgesehen, die zwei neuen Geräte bis zur Neugestaltung der Quartierstrasse im Schwäbis einzusetzen.

Gesamtplanung und Neugestaltung Gemeinschaftsgrab Friedhof Eichfeld; Erhöhung des Projektierungskredits um CHF 15'000.00 auf CHF 40'000.00

Im November 2017 hat der Gemeinderat einen Kredit von CHF 25'000.00 für die Gesamtplanung des Gemeinschaftsgrabes inklusive Bestandsaufnahme des Friedhofs mit neuem Gemeinschaftsgrab und zusätzlichen Parkplätzen bewilligt. Im März 2018 stimmte die Exekutive der ausgearbeiteten Gesamtplanung und dem Gestaltungskonzept für das neue Gemeinschaftsgrab zu, im März 2019 schliesslich wurde durch das gleiche Organ für die Ausarbeitung des Bauprojektes ein Kredit in der Höhe von CHF 25'000.00 bewilligt. Im Mai 2019 konnte das Projekt den Bestattungsunternehmen und den Pfarrpersonen vorgestellt werden. Auch die Steinbildhauer aus Steffisburg wurden miteinbezogen und haben einen Vorschlag für die Gestaltung des Gemeinschaftsgrabes eingereicht. Dieser wurde im November 2019 an einer Begehung vor Ort unter Einbezug aller beteiligten Parteien präsentiert. Die daraus erforderlichen Änderungen am Projekt und zusätzlichen Aufwendungen erfordern einen Projektierungsnachkredit in der Höhe von CHF 15'000.00, welcher der Gemeinderat kürzlich bewilligt hat. Der Gesamtkredit beträgt neu CHF 40'000.00.

Sanierung Stutzweg/Säuhubelweg/Buchrainweg; Bewilligung eines Verpflichtungskredits von CHF 145'000.00

Die NetZulg AG beabsichtigt im Stutzweg, im Säuhubelweg und im Buchrainweg die Wasserleitung zu ersetzen sowie ein Elektrorohrblock zu verlegen. Da sich die besagten Strassenabschnitte zusätzlich in

einem schlechten Zustand befinden, sollen die Strassen und wo nötig die Strassenentwässerung im Zusammenhang mit den Werkleitungsarbeiten der NetZulg AG saniert werden. Der Gemeinderat hat für die Sanierung der drei Strassen einen Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 145'000.00 bewilligt.

Music Days Steffisburg 2020; Kulturbeitrag durch Gemeinde

Die vierte Austragung der Music Days Steffisburg findet vom 5. bis 7. Juni 2020 auf dem Dorfplatz Steffisburg statt. Organisiert wird der Anlass wiederum durch den gleichnamigen Verein. Nach dem Erfolg in den letzten drei Jahren unterstützt die Gemeinde den Anlass auch in diesem Jahr mit einem bedeutenden Kulturbeitrag. Mehr Infos gibt es unter www.music-days.ch.

Elektronische Belegarchivierung Debitoren; Bewilligung eines Nachkredits von CHF 5'700.00

Für die Anschaffung der elektronischen Belegarchivierung Debitoren hat der Gemeinderat einen Nachkredit von CHF 5'700.00 bewilligt. Dank dieser vereinfacht sich das Tagesgeschäft für die gesamte Verwaltung indem alle Abteilungen direkt elektronisch auf die Debitorenrechnungen zugreifen können.

Chalet Schüpbach; Genehmigung Bauprojekt und Erhöhung des Gesamtkredites um CHF 141'000.00 auf neu CHF 1'286'000.00

Für die Erweiterung mit einem Studio im Untergeschoss, die Umnutzung der Räumlichkeiten im Erdgeschoss als Tagesschule und die Sanierung des Chalet Schüpbach bewilligte der Gemeinderat am 3. Juni 2019 die Gesamtkosten von CHF 1'145'000.00 auf Basis des Vorprojektes. CHF 825'000.00 wurden vom Gemeinderat in eigener Kompetenz bewilligt, der übrige Betrag in der Höhe von CHF 320'000.00 durch den Grossen Gemeinderat am 21. Juni 2019. Im Februar 2020 hat der Gemeinderat nun das ausgearbeitete Bauprojekt genehmigt. Dieses zieht Mehrkosten nach sich, welche vom Gemeinderat in eigener Kompetenz wie folgt bewilligt wurden:

- Für die Umgestaltung der Räumlichkeiten im Erdgeschoss im Hinblick auf die Nutzung durch die Tagesschule wurde ein Nachkredit in der Höhe von CHF 26'000.00 bewilligt, der Kredit beträgt neu CHF 346'000.00 (bisher CHF 320'000.00, bewilligt durch den Grossen Gemeinderat).
- Für die Erweiterung des Chalets Schüpbach mit einer Wohnung (Studio) im Untergeschoss sowie die Gesamtsanierung wurden zusätzliche Kredite von CHF 115'000.00 bewilligt. Die Gesamtkosten betragen neu CHF 940'000.00 (bisher CHF 825'000.00, bewilligt durch den Gemeinderat).

Projekt KulturGarten 2020; Bewilligung eines Kredits in der Höhe von CHF 19'500.00

Nachdem das Projekt KulturGarten 2019 erfolgreich realisiert werden konnte, findet in diesem Jahr eine zweite Auflage in ähnlichem Rahmen statt. Das Konzept mit der Bepflanzung der Garteninseln sowie den Veranstaltungen wird in leicht angepasster Form übernommen, jedoch infolge des Coronavirus situativ verändert. Aktuelle Informationen sind auf der Homepage der Gemeinde Steffisburg www.steffisburg.ch zu finden. Der Gemeinderat hat für das Projekt KulturGarten 2020 einen Kredit von CHF 19'500.00 bewilligt.

Bikestrecke von der Rabenfluh nach Steffisburg; Sponsoringbeitrag und Gratisleistungen

Der Spatenstich für die Bikestrecke von der Rabenfluh nach Steffisburg ist unter Beisein von Vizepräsidentin Ursulina Huder erfolgt. Die Gemeinde Steffisburg unterstützt das Projekt des Vereins Bikepark Thunersee in Form eines Sponsorings mit einem Barbetrag sowie Gratisleistungen. Das Projekt hat regionalen Charakter und trägt aus Sicht des Gemeinderates zu einem positiven Image der Gemeinde Steffisburg bei, als ideale Ergänzung des sportlichen Angebotes in der Region.

Sehr geehrte Damen und Herren

Bitte veröffentlichen Sie unsere Informationen aus dem Gemeindehaus in Ihrem Medium. Vielen Dank.

Für Fragen stehen Ihnen Rolf Zeller, Gemeindeschreiber, 033 439 43 01, oder Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber, 033 439 43 02, gerne zur Verfügung oder vermittelt Ihnen die zuständige Fachperson.

Steffisburg, 3. April 2020
Geschäft Nr.17914

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat (GGR)
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet